

VIC STEVENS



Un podium au Mans pour Vic Stevens !

Découvrant ce week-end le mythique circuit du Mans, Vic Stevens a brillamment apprivoisé ce monument du sport automobile mondial. Avec son équipier Jude Peters, il a en effet décroché la troisième place de la course de Ligier European Series disputée dans le cadre de la Journée Test des 24 Heures du Mans. Le duo belgo-britannique revient ainsi au troisième rang du championnat !

Monter sur le podium du Mans dans le cadre des 24 Heures les plus célèbres au monde... Voilà ce qu'a réussi Vic Stevens ce week-end lors du troisième rendez-vous de la Ligier European Series ! Troisièmes de l'unique course d'une heure figurant au programme de ce dimanche, qui était aussi la Journée Test des 24 Heures, Vic et son équipier Jude Stevens ont vécu un rêve.

« Quel plaisir de rouler ici », expliquait le Limbourgeois de 17 ans après ses premiers tours de roue. « Ce circuit, long de plus de 13 km et empruntant des morceaux de la voie publique, est tout simplement unique ! Par contre, avec des tours en un peu plus de 4 minutes et une séance d'essais libres raccourcie par un drapeau rouge, je n'avais fait que 5 tours avant le départ de la course. Heureusement, j'avais bien préparé la course sur le simulateur. Ça m'a permis de me sentir directement assez à l'aise. »

Grâce au quatrième chrono signé lors des essais qualificatifs par Jude Peters, la Ligier JS P4 #27 du Team Virage s'élançait depuis la deuxième ligne pour la course de 60 minutes. Une position que le Britannique conservait avant le changement de pilote obligatoire.

« Quand je suis reparti, j'ai pu prendre la deuxième position pendant un court instant », reprend Vic Stevens. « Mais j'ai senti que je manquais d'expérience face à mon rival, qui avait déjà roulé ici l'an dernier. Je n'ai pas voulu prendre tous les risques et je me suis contenté de la troisième place, synonyme d'un nouveau podium. C'est le troisième en cinq courses et il nous permet de marquer des points importants au championnat ! »

Malgré les problèmes techniques rencontrés lors du week-end d'ouverture à Barcelone, Vic Stevens et Jude Peters – qui constituent le plus jeune duo du plateau – remontent en effet à la troisième place du classement provisoire de la Ligier European Series. *« Et le prochain rendez-vous sera à Spa-Francorchamps, fin*

août », sourit Vic. « Vous n' imaginez même pas à quel point je suis impatient de piloter la Ligier JS P4 sur cet autre tracé mythique ! Lors de mon rendez-vous à domicile, le but sera clairement de confirmer notre bonne forme actuelle et de garder nos chances de remporter le championnat en fin de saison ! »

Crédit photos : DPPI Images

BAILLY
DRIVER DEVELOPMENT

KAMBUKKA®

TRAFLEX

wara

